
國立馬公高級中學 110學年度【與校長午餐約會】 

高一學生提問內容與活動剪影 

 

日期：110年 12月 13日 

活動主旨： 藉由各班學生與校長當面座談機會，進一步了解學生學習現況   

           與需求，促進行政與教學間的運作效能。 

學生反映： 1.學校午餐比起國中來說，高中的午餐好吃非常多，美中不足之處 

             有時候太晚下樓，就沒有飯可以添了。 

           2.學校教室投影機太過於不清楚。 

           3.學校樓梯轉角都有垃圾。還有廁所常常堆滿了垃圾未倒，也未清。 

           4.希望多了解一點學校歷史。 

           5.是否可以外送? 

           6.是否可以穿制服時，不穿皮鞋，穿同色系布鞋？ 

           7.體育專項有什麼需要補助? 

             (1)風帆：水母衣、裝備、移訓。 

             (2)羽球：球、隊服。 

             (3)籃球：新球、隊服、練習服。 

           8.午餐有哪裡需要改進?提供甜點、水果、牛奶。 

           9.請問午休可以躺地板嗎?因腳會麻掉。 

           10.星期一早上的課表兩節英文、兩節數學，連續四節正課，會無法 

              吸收過多的知識。 

           11.羽球專項的訓練，有時候會和其他上體育課的同學撞到，就會無 

              法做技術訓練。崇正堂的清潔沒有很乾淨，整潔度不夠導致羽球 

              訓練時，在做跑動會滑，無法達成最佳效果。 

           12.籃球：綜合球場的球網品質能更好，訓練效果更佳。 

           13.風帆：希望風帆專項能夠排在下午六七節，這樣就不用在趕著回 

                    學校，如果下午後兩節就能延續練到晚上，請校方務必提 

                    供衣服和裝備。 

  



觀一忠與校長的午餐約會 觀一忠與校長的午餐約會 

 

  

觀一孝與校長的午餐約會 觀一孝與校長的午餐約會 

  

資一仁與校長的午餐約會 資一仁與與校長的午餐約會 

 

 

商一信與校長的午餐約會 商一信與校長的午餐約會 



 

 

一年一班與校長的午餐約會 一年一班與校長的午餐約會 

  

一年二班與校長的午餐約會 一年二班與校長的午餐約會 

 

 

一年三班與校長的午餐約會 一年三班與校長的午餐約會 

  

一年四班與校長的午餐約會 一年四班與校長的午餐約會 



  

一年五班與校長的午餐約會 一年五班與校長的午餐約會 

  

一年六班與校長的午餐約會 一年六班與校長的午餐約會 

  

一年七班與校長的午餐約會 一年七班與校長的午餐約會 

  

一年十一班與校長的午餐約會 一年十一班與校長的午餐約會 



 


